

Herren Bezirksliga Gr. 3

TV Lützelhausen 1913 : TTV Gründau 1953 II
Samstag, 10.12.2022, 20:00 Uhr

Möller fixiert zwei Punkte für den TTV Gründau 1953 II

Trotz Sebastian Keßler, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TV Lützelhausen 1913 das Heimspiel gegen den TTV Gründau 1953 II in der Herren Bezirksliga Gr. 3 mit 5:9 nicht gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 11. Saisonspiel, in dem beide Teams mit Ersatzspielern angetreten waren, zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Vanessa Möller den finalen Punkt holte.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Herbst / Keßler bezwangen Olbrich / Bartmuß in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Enttäuscht über ihre 2:3-Niederlage gegen Kempel / Möller waren im Anschluss wiederum Arnold / Koch, obwohl sie alles gegeben hatten. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Heinze / Schaper bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Ebert / Franz dann doch niedergerungen worden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Carsten Herbst gegen Marco Kempel, obwohl man vor dem Spiel eher von einem Sieg für die Heimmannschaft ausgehen konnte. Sebastian Keßler konnte danach einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Klaus Olbrich beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Dann ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Thorsten Arnold eine Vier-Satz-Niederlage gegen Ruben Ebert kassierte. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Benjamin Koch seinem Gegner Paul Bartmuß letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Die erfolgsbringende Taktik fehlte daraufhin Jürgen Heinze bei seiner 0:3-Niederlage gegen Luca Franz von Beginn an. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Nicole Schaper gegen Vanessa Möller. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler des TV Lützelhausen 1913 und des TTV Gründau 1953 II in die Box. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Carsten Herbst die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Zwar brachte Marco Kempel Sebastian Keßler phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Sebastian Keßler mit 3:1 durch. Den Sieg von Paul Bartmuß konnte Thorsten Arnold im anschließenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 4:8. Anlaufschwierigkeiten musste Benjamin Koch zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Jürgen Heinze bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Vanessa Möller. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 5:9 beendet.

Nach diesem Ergebnis wird der TV Lützelhausen 1913 am 13.01.2023 gegen den TTV Gründau 1953 II versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 13.01.2023 gegen den TV Lützelhausen 1913 mitnehmen.

Statistik:

TV Lützelhausen 1913

Doppel: Herbst / Keßler 1:0, Arnold / Koch 0:1, Heinze / Schaper 0:1

Einzel: C. Herbst 1:1, S. Keßler 2:0, T. Arnold 0:2, B. Koch 1:1, J. Heinze 0:2, N. Schaper 0:1

TTV Gründau 1953 II

Doppel: Kempel / Möller 1:0, Olbrich / Bartmuß 0:1, Ebert / Franz 1:0

Einzel: K. Olbrich 0:2, M. Kempel 1:1, P. Bartmuß 2:0, R. Ebert 1:1, V. Möller 2:0, L. Franz 1:0